

梶中学校だより

令和5年 3月20日 第80号

住所: 梶町4-28-5 電話:06-6902-0813

汗ばむほどのいい天気の中で、3月15日(水)に校外学習に行ってきました!!

大阪探訪(1年生)

①大阪の街を散策探訪し、大阪の歴史と現在を 理解し、未来を考える②公共交通機関を利用する ことで、利用方法や社会のルール・マナーを学ぶ

③集団行動を通じて互いに協力 し場面に応じた適切な判断や行 動ができる自立心を養うことを 目的として、実施しました。



当日は、天王寺動物園・ピー

ス大阪の2か所と大阪歴史博物館 大阪城天守閣・大阪市立科学館の 中から班で見学場所を1か所決め て、班ごとに地下鉄を利用しなが ら回るというコースでした。1学 期の万博公園への校外学習におい



ても、班での活動がありま したが、今回は、地下鉄を 乗り継ぎながら、1日を班 で行動しますので、目的に もあるように自分たちだけ



の力で集団行動をしなければならないという初め ての形の校外学習だったと思います。その中で、 友だちの新たな面を知った生徒も多かったのでは ないでしょうか。いよいよ中堅学年として、後輩 を引っ張っていく立場になりますので、その自覚 を持ち、今後の学校生活を頑張っていってほしい と思います。期待をしています。

京都探訪(2年生)

①京都市内を散策探訪することを通じて、京都 の歴史と現在を理解するとともに未来を考える ②公共交通機関を利用することで、その利用の仕

方やルールやマナーを学ぶ ③集団行動を通じて、集団 の規律を学び、協調の精神 を養うことを目的として、 実施しました。



当日は、清水寺・建仁寺 京都市動物園の3か所と平安 神宮・八坂神社・知恩院の中 🚻 から1か所を班で選んで見学 し、岡崎公園か丸山公園で昼 食を食べるというコースでし



度、新型コロナウイ ルス感染症の影響で 大阪探訪が実施出来 なかったので、林間

学舎に続いて、2回目の校外学習でした。班ごと に校外を行動することが初めてでしたが、班で、 楽しく行動できました。そして協力して行動する ことで、学年や学級及び班の仲間とのつながりが 強くなったのではないかと思います。3年生が卒 業した今、最高学年としての自覚を強めていって ほしいと思います。期待をしています。

第2回PTA総会を実施しました!

8日(水)の夜、ランチルームにて、今年度の活 動報告 · P T A 会計決算報告 · 会計監查報告 · 令和 5年度新役員の承認を議題として行いました。ど

の議案についても特に反対 意見もなく承認していただ きました。次年度も保護者 の方々とともに教育活動を 進めてまいります。



グラウンド工事が終了し、綺麗になりました。 整地後には、塩化カルシウム(通称にがり)も

散布していた だき、卒業式 当日から使用 しています。 大切に使用し ていきたいと 考えています。

